

三河安城小学校だより

令和7年12月1日 No. 8

共に生きる



三河安城小学校
マスコット
「こころちゃん」

豊かな学び、友達との絆を深めた遠足・校外学習

各学年では遠足や校外学習が計画どおり実施され、子どもたちにとっても貴重な体験や学びの機会となりました。師走を迎え、2学期も残り少なくなってまいりましたが、これからも子どもたちが様々な活動を通して成長していくことを願っています。



1・2年 割谷市交通児童遊園 11月7日(金)

1・2年生は、電車と徒歩で現地に行きました。公園では乗り物にたくさん乗りました。1・2年生がなかよく一緒に活動しながら、楽しい一日を過ごしました。

3年 名古屋港水族館 11月7日(金)

3年生は、名古屋港水族館を訪れました。イルカショーでは、イルカの大ジャンプに「すごい」と大きな拍手を送っていました。その後のグループ行動では、様々な水槽で見られる魚たちの動きや色、大きさ、種類の多さに興奮していました。



4年 ジブリパーク 11月10日(月)

4年生は、ジブリパークを訪れました。物語の世界を疑似体験し、作画についてもどれもすごく手がこんでいて、一つのシーンが作られるためには何枚も制作されていたことも学びました。

5年 名古屋市科学館 10月30日(木)

5年生は、名古屋市科学館で科学の不思議を体験しました。広い館内をグループごとに分かれて、見学、体験をしました。実験・実演のコーナーも人気で興味深く見入っていました。



芸術鑑賞会「オズの魔法つかい」

11月11日（火）に、劇団「夢団」によるスーパードリームミュージカル「オズの魔法つかい」を鑑賞しました。本格的な照明や音響、演者の方が話す台詞の一つ一つが、見ている人をお話の世界に引き込む素晴らしい劇でした。子どもたちも、真剣に観劇することができました。プロの演者による本物の芝居を見ることができ、とても貴重な鑑賞会となりました。



ふれあいネット～3年 手作りおもちゃにチャレンジ～

11月12日（水）に、市内の主任児童委員と学区の民生児童委員の皆様を講師としてお迎えし、ふれあいネット「手作りおもちゃにチャレンジ」を開催しました。今回製作したのは、ペットボトルを使った



「空気砲」と、一枚の紙からできる「わっかの飛行機」そして、牛乳パックを使った「パックコプター」です。みんなで仲良く助け合いながら作りました。できた子から試したり、みんなで競争して飛ばしたり、こつを教え合ったりと、時間があつという間に過ぎるくらい、楽しそうに遊んでいました。

ベルマークで通算100万点達成！

これまでの保護者・子どもたちの協力により、公益財団法人ベルマーク教育助成財団から、日頃の取組に関する感謝とともに、通算100万点達成記念の盾をいただきました。全校に披露したいと思いますので、終業式の日に全校児童を代表して、エコプロジェクト長に盾を受け取ってもらいたいと考えています。



～お願い・お礼～

○個別懇談会、親子エコ活動よろしくお願いします

12月9日（火）～12日（金）（12日は予備日）の個別懇談会と期間中に実施する親子エコ活動にご協力をお願いします。職員室正面玄関前にて回収しますので、親子で環境保全への関心を高める機会としてください。

○学校評価へのご協力ありがとうございました

本年度第2回の学校アンケートへのご協力ありがとうございました。結果を今後の学校運営に生かしてまいります。なお、ご要望に対する回答等は後日文書にして配布させていただきます。

○不審者を見かけたら110番通報を！

不審者に関する通報ですが、まずは警察への電話が最も有効です。不審者が警戒するのは、地域の目であり、そうした地域の目がすぐに警察へ連絡がいき、警察が検挙に動くことで、実際に検挙できたり、検挙できなかったとしても「この地域は、地域の目が厳しい」という抑止の心が働いたりします。学校を経由して警察へ連絡する手順をとると、その間に不審者は立ち去ってしまい、検挙が難しくなります。不審者を見聞きしたら、躊躇なくまずは110番通報をお願いします。

～表彰の記録～

（敬称略）